

## Kontrol Alat Peraga Kampanye (APK) Pilkada 2024, Kapolsek Waled beserta anggota lakukan Patroli Dialogis.

**Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID**

Oct 27, 2024 - 16:18



KAB. CIREBON - Dalam rangka untuk menciptakan kondusifitas pada tahapan kampanye pilkada 2024, Ps Ka SPK bersama Bhabinkamtibmas Polsek Waled Polresta Cirebon lakukan patroli dialogis dan anggota jaga di Desa Cikulak Kecamatan Waled. Minggu, 27/10/2024.

Disamping melakukan antisipasi kejahatan jalanan dan himbauan kamtibmas pada masa kampanye Pilkada 2024, Ps Ka SPK bersama Bhabinkamtibmas telah melakukan patroli dialogis terhadap warga masyarakat yang berada di sekitar sepanjang jalur antara desa cikulak sampai desa Cibogo yang terdapat tanda gambar calon peserta pilkada 2024 / Alat Peraga Kampanye (APK) dengan himbauan agar masyarakat tidak merusak APK yang telah dipasang oleh panitia pemenangan Calon tertentu pada Pilkada 2024.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, Sik, SH, MH melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar Iptu Moch Fadholi SH mengatakan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta berperan sebagai pelopor Kamtibmas di wilayah hukum nya.

Beliau juga tidak bosan bosan menyampaikan kewajiban anggota jaga saat melaksanakan piket hendaknya melakukan patroli dialogis jelang Pilkada 2024 mendatang, agar warga masyarakat juga tetap menjalin silaturahmi dengan warganya dan juga dengan para pemuda yang berada di sekitar tanda gambar calon tertentu, dengan maksud dan tujuan selain menyampaikan pesan kamtibmas juga mengecek dan memastikan tidak ada pihak lain yang merusak ataupun mencopot APK ini, karena sesuai tahapan pilkada sekarang ini masih dalam tahapan kampanye.

Hendaknya masyarakat juga harus lebih memahami dan bijaksana bahwa perbedaan pilihan itu suatu hal yang lumrah karena pilkada 2024 adalah salah satu kontestasi demokrasi dalam pemilihan Gubernur dan wakil Gubernur Jawa Barat maupun Bupati dan wakil Bupati kabupaten Cirebon dan Pilkada ini serentak di wilayah Indonesia, dengan demikian maka kondusifitas adalah hal utama dalam setiap penyelenggara kegiatan harus terjamin keamanan dan kelancaran dari suatu bentuk kepedulian Polri kepada masyarakat." Ujarnya.